

RÉFÉRENCES

3 références sur le CV page « tactique » et 2 références sur la page « information »

Cadre automobile retraité, Mr ALBERTINI.

Je déclare connaître Madame ARNAUDO depuis plus de 15 ans. Je considère Madame ARNAUDO comme une personne honnête, stable, d'une grande empathie et parfaitement équilibrée dans ses relations à autrui. 2025

Psychanalyste, Formateur, Consultant, Directeur, Mr LEGOUINI.

Merci à Madame ARNAUDO qui porte confiance et soif de savoir en matière de relations humaines. 2024

Directeur du centre Communal d'Action sociale, Mr MEIFFRET. Dans le cadre d'un accompagnement personnalisé, les services sont amenés à échanger régulièrement avec Mme ARNAUDO, aidante principale, afin de planifier et d'ajuster les interventions. 2018

Avocat et Entrepreneur Marketing, Mr DUROCHER.

Madame ARNAUDO s'est résolue être une Top Notch sur trois campagnes marketing, ce qui m'a motivé à la nommer Team Leader. 1994

REFERENCES

3 references on the CV “tactics” page and 2 references on the “information” page

Retired automotive executive, Mr. ALBERTINI.

I declare that I have known Ms. ARNAUDO for over 15 years. I consider Ms. ARNAUDO to be an honest, stable person, highly empathetic, and perfectly balanced in her relationships with others. 2025

Psychoanalyst, Trainer, Consultant, Director, Mr. LEGOUINI.

Thank you to Ms. ARNAUDO who brings confidence and a thirst for knowledge in matters of human relations. 2024

Director of the Community Social Action Center, Mr. MEIFFRET. As part of personalized support, the services are required to communicate regularly with Ms. ARNAUDO, the primary caregiver, in order to plan and adjust interventions. 2018

Lawyer and Marketing Entrepreneur, Mr. DUROCHER.

Ms ARNAUDO has determined to be a Top Notch in three marketing campaigns, which motivated me to appoint her Team Leader. 1994